



Bogotá, D.C., mayo 11 de 2021

PRONUNCIAMIENTO DEL CONSEJO CURRICULAR DE LA ESPECIALIZACIÓN EN DESARROLLO HUMANO CON ÉNFASIS EN PROCESOS AFECTIVOS Y CREATIVIDAD

El Consejo Curricular de la Especialización en Desarrollo Humano con énfasis en Procesos Afectivos y Creatividad, en sesión extraordinaria realizada el día 7 de mayo a las 2:00 p.m., acordó pronunciarse en los siguientes términos, en el contexto de la situación que atraviesa actualmente el país y afecta de manera directa los procesos académico-administrativos de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas y los Proyectos Curriculares que la integran:

1. Se rechaza toda acción violenta y represiva realizada contra los ciudadanos que, en ejercicio del legítimo derecho a la protesta, han venido manifestándose contra decisiones gubernamentales que afectan directamente los intereses de las clases trabajadoras del país.
2. Ante la decisión del estamento estudiantil de pregrado, que se declaró en paro indefinido, en apoyo a las banderas del Paro Nacional, se considera particularmente la situación de los posgrados de la Universidad y, específicamente, de la Facultad de Ciencias y Educación, que finalizarían el semestre 2021-01 dentro de un (1) mes (el 19 de junio del año en curso); en tal sentido se plantea flexibilizar las actividades académicas, con el fin de facilitar la participación de los estudiantes en las convocatorias que coincidan con el desarrollo de las clases, pero se considera prudente finalizar el desarrollo de los procesos académicos y administrativos con el fin de garantizar la culminación del semestre, sin contratiempos.
3. Se enfatiza en que las posturas anteriores no desconocen la gravedad de los hechos que ocurren en el país y afectan a la población colombiana en general, incluida nuestra comunidad académica; sólo se busca atender las particularidades que tiene la formación posgradual en la universidad pública en general y, específicamente en la Universidad Distrital Francisco José de Caldas, en lo concerniente a temas como la financiación de los costos por parte de los estudiantes y de los compromisos contractuales que muchos han adquirido con dependencias como la Secretaría de Educación del Distrito.

CONSEJO CURRICULAR ESPECIALIZACIÓN EN DESARROLLO HUMANO CON ÉNFASIS EN PROCESOS AFECTIVOS Y CREATIVIDAD